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Obtention de la prime aux soignants pour les étabissements privés non lucratifs
Question écrite n° 30253

Texte de la question

Mme Marie-Christine Dalloz attire l'attention de M. le ministre des solidarités et de la santé sur les conditions de
versement de la prime aux professionnels des établissements de santé, et plus particulièrement les modalités et
le montant de la prime qui sera accordée aux salariés des établissements privés à but non lucratif. Ces
professionnels de la santé ont joué un rôle prépondérant dans la lutte contre le virus qui a frappé le pays,
notamment en permettant d'augmenter fortement le nombre de lits de réanimation. Il semble donc naturel que
les structures exerçant des missions de service public soient traitées de manière équitable. Elle lui demande
donc de lui faire part de ses intentions en la matière.

Données clés

Auteur : Mme Marie-Christine Dalloz
Circonscription : Jura (2e circonscription) - Les Républicains
Type de question : Question écrite
Numéro de la question : 30253
Rubrique : Professions de santé
Ministère interrogé :  Solidarités et santé 
Ministère attributaire :  Santé et prévention 

Date(s) clée(s)

Question publiée au JO le : , page 39609 juin 2020
Question retirée le : 21 juin 2022 (Fin de mandat)

Page 1 / 1

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/15/questions/QANR5L15QE30253
https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/deputes/PA332523
/dyn/statistiques/15/question/taux-reponse?ministere=PO770470
/dyn/statistiques/15/question/taux-reponse?ministere=PO791605
https://www2.assemblee-nationale.fr/static/15/questions/jo/jo_anq_202023.pdf

